

**Tu adoreras le Seigneur ton Dieu brûlant de Sainteté.**

*[Christine] Que nos lèvres gardent l’empreinte du baiser sur l’autel afin que nous demeurions en Son amour tout au long des jours et des nuits. Ne sommes-nous pas alors dans l’extase de Sa Présence, car c’est bien à l’autel qu’est chanté le Cantique des cantiques. Notre cœur dans le silence exulte du baiser de Sa bouche.*

*Écoutez la majesté du silence, il s’élève et semble s’amplifier en portant la paix comme un manteau qui recouvre de sa protection majestueuse tout ce qui vibre alentour. Le silence envahit, comme pour mieux recouvrir d’un voile de paix tout ce qui l’entoure. Tout est résonance dans le silence, résonance subtile qui élève et transporte l’âme vers des contrées supérieures où elle s’abandonne au bon Vouloir divin. Dans le silence du cœur, l’âme exulte. Elle grimpe les degrés de l’amour dans une agilité inconnue et elle vient se poser au pied du Tabernacle sacré pour goûter aux saveurs du divin Crucifié qui l’a relevée.*

*Tu adoreras le Seigneur ton Dieu brûlant de Sainteté.*

*C’est en portant ton propre silence intérieur, silence d’adoration, que tu glorifies ton Seigneur présent perpétuellement dans le Tabernacle. Le silence, c’est lui le maître du temps. Le silence est harmonie sacrée du cœur qui s’abandonne et qui se donne dans la simplicité de l’abandon. Alors, l’âme nourrie de la paix qui entoure le silence boit, dans l’essence de l’action toute intérieure qui se fait, l’entrelacement du divin Cœur avec le cœur de l’homme pour le sanctifier, le purifier et l’auréoler de Son amour.*

*Au Tabernacle, l’homme puise directement à la Source la vie divine qui s’écoule dans le silence d’amour qui vêt toutes choses d’un manteau de paix.*

*«Viens au Tabernacle» invite le Seigneur. Près du Tabernacle, l’homme vêtu de la paix d’en-Haut exulte d’un sourire extatique tout intérieur, invisible aux yeux profanes afin de ne pas ternir la beauté de l’Amour sacré qui Se donne.*

*Ton désir, Seigneur, d’entraîner tout homme dans le Tien est d’une réalité si subtile et si pleine de force que l’homme ne peut ni entendre, ni comprendre Ta divine action. Tu ne demandes à l’homme que sa présence et son abandon et Tu le combles d’un manteau de lumière, Tu l’habilles de franges qui sont comme des ailes pour le soulever et l’élever au plus haut sommet de Ton amour. L’église silencieuse vibre toute entière de Ta Présence invisible dans ce divin Silence qui porte Ton Nom et Ta Présence.*

*Écoute le silence de l’église et tu entendras le battement du Cœur de Dieu tout emprunt de majesté. C’est en entrant à l’intérieur de toi que tu verras l’Hôte tout intérieur qui t’habite et que tu visites lorsque tu viens près de l’autel consacrer ton cœur au Dieu Très-Haut qui t’attend, parce qu’Il t’attend toujours pour te parler et te nourrir du pain de la Vigne. Son Sang en toi te porte le Fleuve d’Eau vive qui te purifie et à l’extase mène ton cœur.*

*Vis en Lui, vis par Lui, vis de Lui et vis pour Lui et ta vie sera un fleuve d'abondance. C'est en le divin Cœur que ton âme doit veiller et veiller sans cesse.*